

HERZLICHEN DANK

Tief berührt bedanken wir uns ganz herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Thomas Lehmann

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Für die vielen tröstenden Worte in Begegnungen, Briefen und Karten
- Für jede Umarmung und alle Zeichen der Freundschaft
- Für die grosse und liebevolle Unterstützung während der Krankheit
- Für jeden Besuch und jede mitgebrachte Mahlzeit
- Für den wunderschönen Blumenschmuck
- Für die grosszügigen Spenden für OnkoPlus

Herzlichen Dank für die grosse Wertschätzung, welche dem Verstorbenen und seinen Angehörigen entgegengebracht wurde.

Eglisau, im Dezember 2017

Die Trauerfamilie